

TERRE-DE-BANCALIÉ
Bonne retraite Anne-Marie



Tout récemment, les conseillers municipaux et les employés communaux étaient réunies à Saint-Antonin-de-Lacalm autour d'Anne-Marie Lacoste, pour lui souhaiter une bonne retraite. Ce moment était attendu depuis le 1er avril, date officielle de la cessation d'activité, mais le contexte sanitaire ne le permettait pas. Le maire Jean-Luc Cantaloube a mis en exergue les qualités humaines et professionnelles de cette employée. « Depuis 2008, Anne-Marie a fait preuve d'une volonté farouche de servir la commune sans compter : petit entretien, peinture, tonte, débroussaillage, plantations, fleurissement, gestion des salles communales, autant de tâches assurées avec passion et efficacité. » Elle a accompagné les nombreux aménagements décidés par le conseil municipal en apportant sa touche d'embellissement. « Très impliquée dans le fleurissement du village et du hameau de Travonet, Anne-Marie a permis à la commune de Saint-Antonin de participer au concours départemental des villes et villages fleuris et d'obtenir la reconnaissance d'un jury chaque fois impressionné. Merci Anne-Marie et bonne retraite. »

NDLR. Rappelons que depuis le 1er janvier 2019, Ronel, Roumégoux, Saint-Antonin-de-Lacalm, Saint-Lieux-Lafenasse, Terre-Clapier et Le Travet forment une seule commune Terre-de-Bancalié.

Jean Record